



 Pièces
 7 Pièces

 Superficie
 245 m²

 Référence
 062023-002

 Prix
 1 890 000 €

Le Cannet Maison à vendre (06110)

MAISONS & APPARTEMENTS

REF: 062023 002 Villa contemporaine et chic située dans un quartier calme, à proximité immédiate du charmant village du Cannet avec ses restaurants gastronomiques, ses jolies rues piétonnes, ses galeries et ses cafés, et à seulement 10 minutes en voiture du centre de Cannes. Entièrement rénovée en 2023, cette villa offre des finitions modernes haut de gamme et de grands open space. En entrant dans la maison, on est accueilli par un spacieux double séjour avec une cuisine Poggenpohl attenante, le tout s'ouvrant sur le jardin et la piscine par des ouvertures coulissantes. Une chambre avec salle ...

REF: 062023 001 Chic, contemporary villa located in a quiet neighbourhood within easy walking distance of the charming hilltop village of Le Cannet with its gourmet restaurants, pedestrian streets, galleries and cafés, and only 10 minutes' drive from the centre of Cannes. Having undergone a complete renovation in 2023, this appealing home offers high end modern finishes and great open plan living spaces, surrounded by an easy to maintain lush garden, complete with a swimming pool. Upon entering the home, one is welcomed by a spacious open plan living area with adjoining Poggenpohl kitchen, ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





